
 

 

PROCÈS-VERBAL 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE  
DE BONNETANBULLE 
 
Mercredi 6 novembre 2024 à 18H30 
A la maison des associations 

 
 
 
 
Émargement de la feuille des présences 
Président de séance : Clément JACOB 
Secrétaire de séance : Samantha DE MOURA 
 

Tour de table 
Chacun des parents se présente – 9 familles participent - Votants : 9 jusqu’à 19h15 (Départ de 
Virginie PINEAU) puis 8 votants par la suite. 
 
Ordre du jour 
 

1) Restitution de la concertation sur l’évolution des statuts – par Clément JACOB, 
Président 

2) RETEX (RETour d’EXpérience) Halloween – par Virginie PINEAU, Trésorière et 
Samantha DE MOURRA, secrétaire 

3) Téléthon : opération vente de sapins de Noël en partenariat avec « Les Jardins de 
Laurent à Yvrac » et lancement du Défi lumières – Présentation d’Emilie ALLARD, 
Vice-présidente 

4) Animations de Noël : programmation école, asso, opération ventes de chocolats et 
fromages… - échanges collectifs 

5) Retour sur la rencontre avec Karine GIRAUD – TARADE, responsable des FRANCAS, 
antenne de Bonnetan – Par Clément et Emilie 

6) Piste de partenariat avec le Château Pey-Latour – Par Clément 
7) Point sur la programmation événementielle validée et nouvelles opportunités 

 
 

1. Restitution de la concertation sur l’évolution des statuts – par Clément JACOB, 
Président 

 
Suite à l’Assemblée Générale du 20 septembre dernier, il a été décidé de mettre en 
concertation une proposition de modification de nos statuts à travers la transmission d’un 
projet préparé par le Bureau et ayant pour objectif de simplifier les processus de décision, de 
créer une émulation d’équipe autour des référents de classe à travers la création d’un conseil 
d’administration également ouvert à d’autres membres actif, d’étendre l’objet de l’association 
pour notamment mieux correspondre aux partenariats possibles ou encore tout simplement 
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de dénommer l’association sans équivoque « Bonnetanbulle » et de rompre ainsi tout 
amalgame avec une notion d’association de parents d’élèves au sens conventionnel du terme. 
 
Les participants valident le projet de statut à présenter en AG exceptionnelle dont il charge le 
Bureau de l’organisation pour le mois de décembre. 
 
La proposition est soumise au vote : 
 
Pour : 9 Abstention : 0 Contre 0 

 
 

2. RETEX (RETour d’EXpérience) Halloween – par Virginie PINEAU, Trésorière et 

Samantha DE MOURA, secrétaire 

Samantha présente le bilan de l’évènement : analyse des participation, contextualisation 
calendaire, retour sur la gratuité des ateliers, amélioration décoration, animation, buvette (cf. 
gestion des achats et typologie des achats ex. conditionnement des boissons), analyse de la 
tarification adhérents et non adhérents. Explication des outils de gestion du Bureau = 
simulateur de marge, planification évènementielle, outil de gestion comptable… 
 
Clément précise qu’un achat de spots led (111,99 euros) a été effectué vu l’essai concluant 
lors de l’évènement grâce à un prêt/test. Spot pouvant être utilisé en éclairage d’appoint et 
décoratif intérieur extérieur avec choix de coloris à volonté.  
 
 
Bilan chiffré exposé par Virginie 
 

TOTAUX ATELIERS DE CURIOSITES 45 

  
TOTAUX MENU SOFT ADHERENT 44 

TOTAUX MENU BIERE ADHERENT 27 

TOTAUX MENU SOFT NON ADHERENT 6 

TOTAUX MENU BIERE NON ADHERENT 1 

  
TOTAL MENUS 78 
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L’évènement a mobilisé une quinzaine de personnes à l’installation et tout autant au moment 
du démontage. Encore merci à toutes les personnes qui se sont portées volontaires et celles 
et ceux qui se sont rajoutés le jour même.  
 
Le bilan est très positif, au-delà de retours que nous avons reçus le jour même ou encore 
aujourd’hui, dans la mesure où les bénéfices ont été supérieurs à l’année précédente tout en 
assurant la gratuite des ateliers et bonbons, en sus des achats de décorations qu’il était 
nécessaire de mettre à jour. 
 
Suite au bilan, un échange a été effectué concernant la question du tarif adhérent/non 
adhérent.  Questionnement sur qui est compris au niveau de l’adhésion ? Il a été décidé de 
tenir compte de la famille proche. Charge au Bureau de veiller lors des inscriptions à privilégier 
une accessibilité absolue aux enfants des adhérents et qu’il n’y ait aucun problème de jauge 
en cas de succès sur un évènement. 
 
De même, il a été acté que les grands évènements plus ouverts comme les olympiades ou 
encore la fête de l’école se déroulent à tarif unique. 
 
 
La proposition est soumise au vote : 
 
Pour : 8 Abstention : 0 Contre 0 
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3. Téléthon -Bonnetan Terre solidaire : opération vente de sapins de Noël en 

partenariat avec « Les Jardins de Laurent à Yvrac » et lancement du Défi lumières – 
Présentation d’Emilie ALLARD, Vice-présidente 

 
Emilie explique les choix retenus et opportunités (cf. rencontre inter associations 
bonnetanaises, RDV avec la directrice de l’école primaire…). 
 
Clément précise avoir signé la convention avec l’AFM Téléthon et avoir eu au téléphone le 
coordonnateur qui a fait part de sa grande satisfaction. Un référent téléthon devrait passer le 
jour J. Du matériel de com. doit être retiré à l’Hôpital Garderose de Libourne très 
prochainement. 
Il précise avoir convié toutes les mairies des communes de la CDC des coteaux bordelais, leur 
avoir demandé un soutien en termes de com. (soutien bien entendu déjà établi par la mairie 
de Bonnetan), et avoir transmis l’information à plus de 12O associations du territoire de la 
CDC. 
Les idées proposées pour la buvette : Vente de chichis, chouchous, marrons, buvette avec vin 
chaud et chocolat chaud… Clément précise qu’un achat de bouilloire de 20 litres a été effectué 
chez Metro, profitant d’une très belle opportunité (69 euros). En sus du percolateur, cela 
permettra sur les évènements de proposer en simultané vin chaud et chocolat chaud etc. 
Emilie poursuit en rappelant tous les éléments déjà communiqués : Opération vente de sapin 
à venir retirer, Défi lumières filmé par drone… 
L’école va proposer une performance en lien avec le thème du téléthon « tous bâtisseurs. Les 
enfants participeront à des animations de sensibilisation, prévention et empathie conduits par 
l’école et sur la thématique du handicap. 
Une petite expo extérieure pourra être proposée. 
 
Des bénévoles de l’association Amicale des Familles de Bonnetan participeront activement à 
travers leur initiative qui consiste en une opération intitulée « Parrainage de Pompons » 
confectionnés par les couturières/tricoteuses de l’asso. Elles participent ainsi à bâtir une 
bannière solidaire « Téléthon » grâce aux pompons confectionnés, parrainés pour 1 euro 
minimum avec don d’un mini- pompons souvenir à chaque parrain. 
 
Clément précise avoir rédigé un dossier de déclaration qui a été déposé en mairie ainsi que 
les formalités nécessaires pour le survol de drone de nuit. Il remercie la mairie et avec Emilie 
ils soulignent l’attachement du maire à cet évènement. 
 
La proposition est soumise au vote : 
 
Pour : 8 Abstention : 0 Contre 0 
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4. Animations de Noël : programmation école, asso, opération ventes de chocolats et 
fromages… - échanges collectifs 

 
Vente de chocolats : Vendredi avant la semaine des vacances. Info à venir. 
Proposition Leonidas par Laure. Cette proposition est prise avec intérêt pour étude l’année 
prochaine. 
Vente de fromages gérée par Virginie qui est en contact avec le fromager de Bonnetan. Anne-
Sophie transmet également le contact d’un autre fromager qui fait des plateaux variés avec 
packaging et présentation de qualité. 
 
Proposition Atelier de Noël le samedi 14 décembre sur l’après-midi : Atelier payant sur le 
thème de la couture (proposé par Emilie) en partenariat avec l’asso Amicale des Familles de 
Bonnetan (partenariat en cours de confirmation). 
Demande de prêt de jeux surdimensionnés à la ludothèque effectuée par Clément dans le 
cadre d’un partenariat également en cours de consolidation (cf. dans la perspective de l’aprèm 
jeu du mois de février). 
 
Proposition « Pass goûter » comprenant sablés avec boisson offert pour ceux qui prennent 
l’atelier et payant pour les autres avec une buvette 
Agnès et Marie se proposent pour la confection des sablés de noël. 
Faire un appel au don pour la déco de la salle des fêtes, achats minimes à prévoir. 
 
La proposition est soumise au vote : 
 
Pour : 8 Abstention :  Contre 

 
 

5. Retour sur la rencontre avec Karine GIRAUD – TARADE, responsable des FRANCAS, 
antenne de Bonnetan – Par Clément et Emilie 
 

Restitution des échanges, philosophie de travail, perspectives de collaboration et intégration 
des Francas à notre programmation évènementielle. Emilie et Clément expliquent avoir été 
très satisfaits de l’échange et avoir bénéficié d’informations claires quant à l’organisation, le 
fonctionnement et surtout le projet et la méthode pédagogique comme managériale au sein 
de l’équipe d’animation. Les valeurs d’empathie, d’écoute, 
d’autonomisation/responsabilisation, d’ouverture d’esprit, d’humaniste et d’épanouissement 
des enfants étant au cœur des préoccupations et de l’action quotidienne de l’équipe. 
 
Quelques sujets évoqués : 
Appels pour des besoins en matériels : l’association relaierai et aidera en ce sens. 
Chantier participatif pour réembellir le local. Clément se charge des formalités administratives 
afin d’avoir les autorisations pour proposer un chantier faisant appel à 95% à la main d’œuvre 
bénévole des membres de l’association ou de toute autre personne volontaire à Bonnetan. 
 
Pour la directrice du centre, la fête de l’école est un évènement pour les parents et les enfants, 
en ce sens elle souhaite que la partie animation soit pleinement assurée par les animateurs.  
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Proposition de thème pour Carnaval : carnaval antillais, mais sans crémation de M. Carnaval. 
A ce sujet Clément a proposé avec Emilie, de partir sur une structure neutre pouvant être à 
colorer (jet de poudre de couleur ou autre) par les enfants, et symboliser une naissance ou 
toute autre démarche vivante et positive. Emilie ajoutant que la structure peut aussi devenir 
une création artistique à rendre pérenne après traitement spécial. 
 
Clément confirme que l’association laisse le choix de la thématique aux Francas et à l’école. 
Lors d’une dernière rencontre avec la directrice de l’école, la thématique a été abordé et 
Emilie comme Cément ont fait part de leur grande satisfaction sur cette proposition des 
Francas qui peut être exploitable par l’école dans ses objectifs pédagogiques. Un échange a 
eu lieu sur ce thème et la directrice doit rencontrer Karine à ce sujet. 
 
L’asso reste sur une position de coordination, logistique etc. mais laisse une pleine et entière 
autonomie aux Francas comme à l’école pour le parti-pris éducatifs et artistiques etc. 
 
Il a été convenu avec les Francas d’échanger régulièrement et de rester très libre dans 
l’interaction qu’il peut y avoir entre évènements respectifs pour que les enfants puissent 
profiter d’une variété d’animations et en soit également acteurs. Ce principe de proactivité 
des enfants étant un élément déterminant dans la méthode pédagogique (et le but) des 
Francas.  
 
Information uniquement : absence de vote. 
 
 

6. Piste de partenariat avec les Secrets du Château Pey-Latour – Par Clément 
 
Clément explique que le segment restauration hôtellerie du château est intéressé par une 
démarche partenariale et que tous les sujets ou propositions sont les bienvenus pour étudier 
des évènements conjoints. Toute idée est bienvenue et cela est à construire dans l’année. 
 
Il profite de l’occasion pour aborder un partenariat commercial avec l’imprimerie Castet à 
Floirac. L’idée étant née entre l’asso et l’imprimerie de créer une plateforme de service 
associative afin de créer un module d’impression de petite à très grande quantité à des prix 
compétitif. Plateforme à dimension territoriale de la CDC. Une offre est en cours de 
conception. De même l’entreprise est ouverte à un don de matériel non utilisé et permettant 
de répondre à se objectifs de réemploi/recyclage. 
 
Information uniquement : absence de vote. 
 
 

7. Point sur la programmation événementielle validée et nouvelles opportunités 
29 Novembre 2024 : Téléthon 
14 Décembre 2024: Atelier de Noël 
Janvier 2025 : Evènement surprise de l’asso 
1er février 2025 à confirmer : Chandeleur 
15 mars 2025 : Carnaval 
13 avril 2025 : Pâques 
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17 mai 2025 : Olympiades 
27 juin 2025 : Fête de l’école 
Proposition de feu d’artifice à étudier (positionnement fin février maximum) 1 500€ pour 7 
minutes Laure. Clément lui demande une mise en contact pour conseil et le cas échant 
fourniture pour des artifices fumigènes pour les Olympiades. 
Voir avec comité des fêtes pour prêt de matériels (friteuse Téléthon, BBQ Olympiades…) 
La proposition est soumise au vote : 
 
Pour :  Abstention :  Contre 

 
 
 
Heure de fin de l’AGO à 21h30 
  
Secrétaire de séance  Président 

 

 

 

Samantha DE MOURA  Clément JACOB 
   

  

 


